

大牟田市立歴木中学校だより

くぬぎ



令和5年
7月20日(木)
第4号
校長 北島三津子

中体連各種大会(地区大会)結果

先週の大雨から一気に暑さ厳しい中での大会となりましたが、けがや熱中症などもなく無事に大会が終わりました。

○水泳個人、永松流伊さん200m自由形3位、400m自由形3位、松見琉人さん100mバタフライ3位、200mバタフライ2位、菊川樺希さん200m平泳ぎ5位、以上県大会出場。

○卓球男子団体惜敗 個人 嶋添颯太さん 惜敗

○バレーボール女子惜敗

○柔道・剣道は22日(土)23日(日)に行われます。

県大会に出場する選手のみなさんは、筑後地区の代表として頑張ってきてください。



各種表彰

この1学期たくさんの方の表彰を行いました。みなさんの活躍を観ることができました。

○歯の健康に関するポスターコンクール 地賞 原瑞季さん

○よい歯のコンクール表彰 前畑利来さん、内野花音さん、原田琴深さん

○青少年健全育成標語

3年の部 「大丈夫? その気遣いで 笑顔咲く」 特選 中山心美さん

2年の部 「ぼくたちが豊かなまちを 守りぬく」 入選 野田惇生さん

1年の部 「考えよう 誰かが傷つく SNS」 入選 小松久真さん

1学期の終業式で話したことです。

今年度のテーマ「斌(ひん)斌と怒(じょ)怒」「文武両道」と「思いやり」について、互いのよさ・弱さを認め合い、仲間として支え合い、高めあうことができ、友だちのよさに気づいたり感謝の心を持つことができるようになったことと思います。1年生は、中学校生活に慣れ、本当の意味での中学生になり、2年生は、学校の中核として、1年生のお手本となって3年生を支え、3年生は、最上級生であるとともに、「確かな学力」(しっかりと基礎・基本)を身に付け自分が納得できる結果を残すことができたでしょうか。

全校生徒全員の通知表の評価・評定コメント欄も隅々まで読ませていただきました。私が感じたことは、担任の先生は、みなさんの一人一人のよい点や、優れている点を見つけ、伸ばしてあげようとしていることです。ですから、みなさんは、単に良かった悪かったで終わることがないようにしてほしいと思います。思うような評価・評定が得られなかった人は、努力できなかった・努力しなかったなど、必ず原因があるはずで、また、努力したことにより力が身についたことでもあるはずで、学習と生活は互いにに関わり合う部分が大きく、時間・服装や授業中の態度・提出物など基本的な生活を含めてしっかりと振り返り2学期に生かしてほしいと思います。

保護者の皆さまには、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。どうぞ、2学期もよろしく願いいたします。